

En el marco de las actividades organizadas por el Ayuntamiento con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente.

## **Escolares del municipio visitan el Parque Regional del Curso Medio del Río Guadarrama**

**Vva. de la Cañada, 6 de jun. 2018.-** El [Ayuntamiento](#) ha organizado este miércoles una visita para escolares al [Parque Regional del Curso Medio del Río Guadarrama](#). El objetivo de la iniciativa es darles a conocer este espacio natural que ocupa 1.132 hectáreas del término municipal y que cuenta con zonas de alto valor ecológico por su flora (encinares, sotos y riberas) y fauna (águila imperial, gato montés, cigüeña negra, etc.). El alcalde, Luis Partida, y el director-conservador del Parque Regional, José María González Alcalde, han dado la bienvenida a los participantes.

Los escolares – alumnos de Primaria del Liceo Molière- han recorrido la senda La Vilanosa-Río Aulencia que discurre por el conocido como “Camino de Madrid”. Allí han realizado un taller sobre prevención de incendios, impartido por Bomberos de la Comunidad de Madrid, así como una plantación de distintas especies autóctonas acompañados por agentes forestales. También se les ha hecho entrega de un decálogo de buenas prácticas con el fin de concienciarles de la importancia de reciclar y cuidar el entorno natural en el que viven.

Esta iniciativa se enmarca en la programación organizada por el Ayuntamiento con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente. Mañana, está prevista una nueva visita de alumnos al Parque Regional.